

J15. Nous ressortons du camping pour aller visiter Concarneau aujourd'hui. Nous stationnons sur la zone technique du port, libérons nos vélos pour nous rendre un peu partout plus rapidement.

Voici le marché, sur une vaste place faisant face à la Ville Close protégée par ses remparts et son pont-levis. Nous allons commencer par elle en cadenassant nos montures aux chaînes qui séparent les piétons des autos sur le port.



Depuis le chemin de ronde, nous dominons la Ville et ses cours intérieures et découvrons aussi que la circulation des bateaux petits ou plus grands vaut bien celle des voitures sur les quais ☺





Petit clin d'œil breton à Fred Vargas et son « Pars vite et reviens tard »...

Dans une petite brasserie, nous allons acheter un « Big Soizic » breton pour notre repas, arrosé d'un Breizh Cola, ce qui nous donne l'occasion de discuter avec la patronne. Lorsqu'elle apprend que nous venons des Alpes, elle évoque ses mésaventures sur les routes bloquées par une tempête de neige lors des dernières vacances de février et nous compatissons tout en lui présentant nos excuses...

Après le pique nique pris au soleil sur un banc, nous ressortons de la Ville Close au moment où le Petit Train de Concarneau s'arrête. Nous n'hésitons pas à y grimper pour obtenir des informations sur les lieux remarquables et l'histoire de la ville.

Nous reprenons les vélos pour aller explorer l'autre côté de la Ville Close : il y a là un chantier naval d'où sort un navire de guerre pour son inauguration !!! Puis nous franchissons l'écluse, attachons nos vélos et allons nous promener sur les rochers faisant face à Concarneau, le long de l'eau.



De retour à Port Manech, nous terminons cette agréable journée par une ballade à pied jusqu'à la plage.



J16. Nous quittons Port Manech . Nous voulons nous arrêter à Pont Aven. Nous y arrivons relativement tôt ce qui nous permet de trouver une place dans le parking au sommet de la ville. Nous y mangeons rapidement avant d'entamer la visite : cette petite ville est pleine de charme ; Un fest noz s'y prépare pour ce soir, musique, bière et krampouz adans la ville basse!



Après cette agréable visite, nous reprenons la route vers notre prochain objectif, Arradon, non loin de Vannes. Nous y arrivons en fin d'après midi et trouvons là un camping assez cher, bondé et bruyant. Nous n'avons que deux nuits à y dormir, ça va bien se passer ☺

Une petite visite de « la plage » s'impose : euh pas top-top le fond du golfe du Morbihan, c'est vasouillard, enfin surtout à marée basse...

Consolation, la journée à Pont Aven a été si belle ! Et demain, nous avons le projet d'aller à Vannes en vélo. C'est déjà une grosse excursion et nous nous couchons de bonne heure.



J17. Nous partons de bonne heure pour rallier Vannes à vélo. Notre itinéraire comporte beaucoup de routes au milieu des prés, près de la côte mais il faut aussi affronter les voitures et leurs féroces conducteurs pour entrer dans la ville. Sueurs froides... Arrivés en ville, Gérard nous guide à l'aide des plans du ...Routard ! Bon la ville n'est pas immense et nous arrivons à bon port (c'est le cas de le dire !) non sans prendre des points de repère fiables pour assurer notre retour (hé-hé, on connaît bien l'histoire du Petit Poucet ☺)



Sur les murs, les pub' locales ne manquent pas de nous amuser.



Les maisons à colombages offrent une grande diversité de couleurs, même si celles-ci sont parfois passées, mais leur point commun est bien de pencher dangereusement... ☺

Nous pique-niquons sous les remparts du Château, allons visiter le beau parc qui lui fait face et reprenons nos vélos pour rouler sur les bords du chenal qui permet aux bateaux de s'abriter au pied des remparts.



Il faut songer à repartir, nous avons une heure et demi de route et le ciel se rapproche de nos têtes en virant au gris. Nous retrouvons les repères pris à l'aller et rentrons sans anicroche au camping car juste quand le ciel se lâche. Après un repas chaud et roboratif, nous nous couchons. Ce soir, bruit ou pas, nous dormirons bien !

J18. Nous quittons Arradon pour Chaumont sur Loire. Nous voulons voir les jardins magnifiés à l'occasion du Festival des Jardins. Nous roulons une bonne partie de la journée pour rejoindre la vallée de la Loire et arrivons enfin sur une aire gratuite à l'entrée de la route qui relie Chaumont sur Loire à Onzain, après le pont sur la Loire. (Nous y dormirons deux nuits tranquilles en dépit de la proximité de la route passante.)



J19. Nous sommes à pied d'œuvre pour une longue journée de déambulation au milieu du parc du Château et des jardins. S'y observent des installations, du land art, des parcelles cultivées individuellement : collection noire, cabinet de curiosités végétales, carnivore parc... Chaque artiste qui expose son travail ici a dû respecter le thème de l'année : « jardins de collection »



Le jardin des graines



Le jardin des teinturiers



La serre des victorias



Dans le parc autour du Château que nous ne visiterons pas faute de temps, d'autres installations géantes :



Nos vacances s'achèvent sur cette belle et chaude journée. Une dernière nuit dans le camping car et demain nous prendrons la route du retour.